

DIX-SEPTIÈME *rapport annuel des Directeurs aux actionnaires
de la Caisse d'Economie de Notre-Dame de Québec, depuis
l'octroi de sa charte sur l'acte fédéral, Vict. 34, ch. 7, et le
quarante-deuxième depuis sa fondation.*

MESSIEURS,

Tous les ans, le troisième lundi de juin, nous avons le plaisir de convoquer les actionnaires de la Caisse d'Economie en assemblée générale, pour leur faire part du rapport des Directeurs sur les diverses transactions de cette Institution, pour l'année terminée le 31 mai dernier.

Vu l'abondance d'argent sur le marché monétaire, nous n'avons fait comparativement que peu de prêts sur sûreté collatérale à des taux d'intérêt peu rémunératifs ; ce qui nous a engagé à faire des placements en débetures au montant de \$403,334.72, portant, terme moyen, un peu plus de 5 pour cent d'intérêt, pour lesquelles nous avons payé en primes \$27,544.96.

La somme des transactions au bureau principal et à nos deux succursales, pendant l'année, est à peu près égale à celle des années passées. Nous avons inscrit dans nos livres 1633 nouveaux comptes ; nous avons reçu en dépôt la somme de \$3,378,154.60, et celle retirée est de \$3,378,034.68.

1910-1911
309-12-1111